Südoststeiermark

IN KÜRZE

Innovationssprechtag für steirische KMU

Am Montag, dem 3. Oktober, findet in der WKO Regionalstelle Südoststeiermark der Innovationssprechtag für steirische Klein- und Mittelunternehmen statt. Gemeinsam mit dem Innolab wird im Rahmen von Einzelgesprächen eruiert, ob ein gemeinsames Restart-up-Projekt möglich und erwünscht ist. Anmeldung in der Regionalstelle oder über office&innolab.at

Erster Ultra Thriatlon in Bad Radkersburg

Erstmals fand von 9. bis 12. September der Ultra Triathlon World Cup in Bad Radkersburg statt. Die Teilnehmer stellten sich hierbei Bewerben über drei Distanzen. Beim Double Ultra siegten Thorsten Eckert bei den Herren und Aleksandra Krawczyk bei den Damen. Der erste Platz im Triple Ultra ging an den Ungarn Balázs Fritz. Auch Österreich erreichte einen Platz auf dem goldenen Podest. So geht der Pokal im Single Ultra an Eva-Maria Bauer.



Strahlende Gesichter beim Zieleinlauf in Bad Radkersburg.

FÜR SIE VOR ORT

Thomas Heuberger Regionalstelle Südoststeiermark 0316/601 9110



Nachfolger des Jahres: Das ist der Hochkaräter aus der Region

Der Countdown läuft, am 1. Oktober startet das Voting für den Follow-me-Award – aus der Region geht Katrin Hierzer ins Rennen.

931 Unternehmen wurden in der Steiermark 2021 an Nachfolger übergeben. Zwölf Betriebe wurden von den Regionalstellen der WKO Steiermark und den Follow-me-Partnern nun ins Rennen geschickt, um den begehrten Follow-me-Award im heurigen Jahr in den Bezirk zu holen. Für die Südoststeiermark geht Katrin Hierzer ins Rennen, welche im Altstadtladen Beatrix Kögler in Feldbach eine familienexterne Betriebsnachfolge antritt.

Hierzer machte von 2006 bis 2009 eine Lehre zur Einzelhandelskauffrau bei Beatrix Kögler, im Jahre 2020 kehrte sie wieder in das Geschäft zurück und unterstützt Kögler seither mit ihre Erfahrung. Darüber hinaus setzt sich Hierzer fürden Erhalt der Altstadtgasse ein.

"Mir ist besonders wichtig, dass die Gasse so erhalten bleibt, wie sie ist. Die verwinkelten Gebäude, der üppige Blumenschmuck, die Vielfalt der Sortimente – auf den ersten Blick ein ungewöhnlicher Standort." Weiters legt Hierzer großen Wert auf die Tradition, die in der Gasse sowie den Geschäften besteht. "Was mir im Rahmen der Betriebsnachfolge aber am allerwichtigsten ist, ist die Beständigkeit, die hier in den Geschäften immer im Mittelpunkt stand. Für

die habe ich gerne die Verantwortung übernommen! Und trotzdem gehen wir mit der Zeit. Zum Beispiel ist die Kommunikation über soziale Medien etwas, das ich mir fest vorgenommen habe, stärker zu betreiben."

Follow-me-Award: Die Sieger werden von 1. bis 31. Oktober mittels Online/Offline-Voting ermittelt (http://followme.nachfolgen. at/voting) und am 14. November ab 15 Uhr "on Air" auf Antenne Steiermark gekürt.



Beatrix und Robert Kögler (Mitte), Katrin Hierzer (3. v. r.) und das Team